

SEYNOD | Une exposition photos pour valoriser le quartier de la Jonchère et ses habitants

"Raconte ton quartier" explose de créativité

Dans l'espace du jardin d'hiver de l'hôtel de ville a eu lieu vendredi le vernissage de l'exposition photos "Raconte ton quartier", en place jusqu'au 23 juin. L'adjointe à la culture, Joëlle Derippe-Peradin, précisait que ce lieu recevait des artistes de talents.

Dans le lien social, utiliser la culture est le crédo des Agitateurs de rêves. Ils ont choisi cette fois la photographie comme moyen d'expression en proposant aux participants de nous raconter la vie de leur quartier à travers leur regard et leur sensibilité. Léa Sigiomondi en a été la coordinatrice.

Dans la chambre noire du vieux tube Citroën itinérant du laboratoire photo des Agitateurs de rêves, les jeunes

encadrés par l'association de prévention spécialisée Passage et l'intervention d'un photographe professionnel (François Blin, un après-midi), ont eu cinq jours d'autonomie avec des appareils pour capter des photos avec la technique de l'argentique. Ces clichés seront ensuite affichés par Halpades dans les halls des logements concernés et les bureaux d'Halpades à Seynod.

Pour ces jeunes, la découverte de la photographie argentique avec de vieux appareils photos, a donné lieu à un cocktail explosif de créativité. Les ingrédients de ce succès ont été leur curiosité, leur spontanéité et leur intérêt mis à réaliser ce projet.

Christian PHILIPPE-JANON



Les huit jeunes sélectionnés par l'association Passage, par le biais de leurs photos et au micro, ont évoqué ce que ce projet leur a permis de voir sous un autre angle. Photo Le DL/C.P.-J.